

Cuba enverra une forte équipe de lutte au tournoi amical avec les États-Unis



Une forte équipe de spécialiste de lutte libre défendra les couleurs de Cuba à un tournoi amical avec les États-Unis, prévu le 21 mai dans l'emblématique salle « Times Square », de New York.

Julio Mendieta, l'entraîneur principal de la sélection nationale masculine, a déclaré que parmi ses disciples qui iront à New York figurent le bronze olympique de Londres 2012, Liván López, dans les 74 kilos et le double vice-champion du monde, Reineris Salas, dans les 86 kilos.

Julio Mendieta a ajouté que ce sera une compétition intéressante face à l'une des équipes les plus puissantes du monde ce qui servira à nos lutteurs d'entraînement pour les Jeux Panaméricains de Toronto.

L'équipe cubaine est également formée des médaillés de bronze au plus récent Championnat du Monde, à Tashkent en 2014.

Les organisateurs du tournoi appelé « Salsa en la Plaza » préparent aussi des combats de lutte gréco-romaine féminine aussi et ils ont invité d'autres lutteurs de notre pays.

Dans la spécialité classique il y aura Maikel Anache (59 kilos) et Yurisandy Hernández (75 kilos), tous deux guidés par l'entraîneur Mario Oliva.

L'équipe féminine sera formée de Yusnely Guzmán (48 kilos), de Yamilka del Valle (53 kilos), de Jaquelin Stornell (58 kilos) et de Yudaris Sánchez (69 kilos), sous l'œil attentif du chef du collectif technique pour les dames, Elio Garraway.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/55329-cuba-enverra-une-forte-equipe-de-lutte-au-tournoi-amical-avec-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba